

Nachruf

In die Ewigkeit wurde heimgerufen



Frau

Ulrike Verhoven

Brinkheide 4a in Verl

im Alter von 66 Jahren.

Ulrike Verhoven hat die St.-Anna-Gemeinde über Jahrzehnte geprägt. Dafür sind wir ihr sehr dankbar. Ihr Glaube war stark. Ihr Glaube prägte ihr Leben in der Familie, in der Grundschule als Lehrerin und als Gemeindemitglied. Ulrike Verhoven war lange Jahre Pfarrgemeinderatsvorsitzende in St. Anna, Kommunionhelferin, Lektorin und Beauftragte zum Begräbnisdienst. Sie war ein Vorbild als Christin. Die Begegnungen mit ihr waren geistlich geprägt. Sie trat leidenschaftlich für die Rechte von Frauen in der Kirche ein.

Ulrike Verhoven wollte unsere Gemeinde nach vorne bringen. Sie setzte sich immer für die Erneuerung der Kirche ein.

Ihrer schweren Krankheit trat sie kraftvoll entgegen. Ihre Kraft gab sie bis zum Letzten, gemäß dem Motto von Alfred Delp: "Lasst uns dem Leben trauen, weil Gott es mit uns lebt."

Geheimnis des Glaubens: Im Tod ist das Leben.

So ist Ulrike Verhoven gestorben. Sie lebt nun im Geheimnis Gottes. Die St.-Anna-Gemeinde ist unendlich traurig und ebenso dankbar für das Miteinander, das sie uns geschenkt hat.

Der Herr schenke ihr das ewige Leben.